

# Kinderfest: Motto ist „Auf hoher See“

## Jestädter feiern Samstag gemeinsam

**A**m Samstag, 18. Mai, heißt es wieder: Kinderfest in Jestädt. Auch in diesem Jahr hat sich der Festausschuss wieder viele Gedanken gemacht, um an diesem Tag viele Kinderaugen strahlen zu lassen. Starten wird das Fest um 15 Uhr auf dem Sportplatz in Jestädt.

Nach der offiziellen Eröffnung können sich die Kinder an den verschiedenen Spielstationen, passend zum Motto, austoben. Besondere Highlights in diesem Jahr sind eine XXL-Rutsche, Bullriding und Kutschfahrten. Abgerundet wird der Tag mit einem Auftritt der Tanzgruppe „New Generation“.

Während die Kinder sich bei den verschiedenen Attraktionen tummeln, können sich die Eltern und Großeltern Kaffee, Kuchen und di-

verse Kaltgetränke schmecken lassen. Auch das Grillteam freut sich, die Gäste mit Brat- und Currywurst und Pommes versorgen zu können.

Alle Kinder, die ihren Laufzettel vollständig abgeben, erwartet gegen Ende der Veranstaltung eine kleine Überraschung.

Bedanken möchte sich der Festausschuss schon jetzt bei den zahlreichen Spendern und Helfern, ohne die ein solches Fest nicht realisierbar wäre.

Auf einen unvergesslichen Tag mit vielen fröhlichen und lachenden Kindern freut sich der Kinderfestausschuss: Dorothee Frenzel, Daniela Hiebenthal, Jennifer Kellner, Katharina Köhler, Melanie Lenze, Katja Sauer, Christina Wicke.